



Seniorenbühne Zürich

„D'Huusornig“

Am gestrigen Donnerstag nachmittag fand in Bachenbülach in der neuen Mehrzweckhalle, auf Einladung des Alterstreffs Herbstzeitlose ein Altersnachmittag statt. Eingeladen waren auch die Seniorinnen und Senioren von Höri und Winkel. Die Seniorenbühne Zürich sorgte mit ihrem heiteren Spiel „D'Huusornig“ für fröhliche und vergnügte Gesichter.

Die Komödie in sechs Bildern von Joe Stadelmann erlebte man im Salon der Altersresidenz mit einer straffen Hausordnung. Die Bewohner, durch den ereignislosen Tagesablauf unzufrieden, probieren Altes aufzugeben und notwendige Veränderun-

gen an die Hand zu nehmen. Durch den Eintritt einer neuen, unternehmungslustigen Pensionärin kommt wieder Lebensfreude auf und selbst der strenge Stiftungspräsident wird durch die diplomatische Heimleiterin dazu gebracht, der Vernunft der Hausbewohner mehr zu vertrauen, als seiner Hausordnung, die damit überflüssig wird.

Die tolle Leistung der Schauspielerinnen und -spieler wurde mit grossem Beifall belohnt, und man hörte viele anerkennende Worte über das auf der Bühne gebotene.

Dann hatten die stets dienstbereiten Frauen alle Hände voll zu tun, um die Besucher mit Kaffee und feinem Zopf zu versorgen. Zweifellos hatten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer einen amüsanten, fröhlichen Theaternachmittag in bester Erinnerung.



Instruktionen zum Windelwechseln auf der Bühne